



Pemkab Pinrang Peringatan Nuzulul Qur'an Tingkat Kabupaten

BeritaNasional. ID, Pinrang– Peringatan Nuzulul Qur'an Tingkat Kabupaten Pinrang dipusatkan di Masjid Agung Al Munawwir, bertepatan malam 17 Ramadhan 1440 H. Selasa, 21 Mei 2019, dengan mengangkat tema " Indahnya Ramadhan bersama Al Qur'an"

Peringatan Nuzulul AlnQur'an di hadiri Bupati Pinrang, Wakil Bupati, Sekda, OPD, Kapolres Pinrang, Ketua MUI ,Tokoh masyarakat serta jamaah Mesjid Agung Almunawwir.



Nuzulul Qur'an dirangkaikan pelantikan pemuda remaja Masjid Agung Almunawwir Kab. Pinrang, dikukuhkan langsung ketua BKPRMI Pinrang Sulaeman Anshar disaksikan Bupati Pinrang Andi Irwan Hamid.

Bupati Pinrang Andi Irwan Hamid, S.Sos, dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada Pemuda remaja Masjid Agung Almunawwir yang telah dikukuhkan, selanjutnya segera lakukan Inovasi ,dan Kreatifitas dengan membuat program program pengembangan Mesjid.

Bupati Andi Irwan Hamid berharap pemuda remaja Masjid agar memakmurkan Mesjid dan Syi'ar Islam, khususnya di Masjid Almunawwir dengan tetap bekerja sama dengan pengurus Masjid .



Bupati Irwan Hamid juga memberi apresiasi kepada para guru-guru mengaji, sebagai bentuk apresiasi kepada guru mengaji akan diberikan intensif melalui Basnas.

Terkhusus Masjid Al Munawir Pinrang yang merupakan Icon Kabupaten Pinrang yang perlu di kembangkan dan menjadi pusat keagamaan bagi ummat muslim.

“Demi Pengembangan Masjid Pemerintah akan mempersiapkan Anggaran untuk pengadaan Alat pendingin ruangan (AC) untuk Masjid Al Munawir, agar jamaah Terasa nyaman dalam menjalankan ibadah,”ungkap Irwab Hamid.



Sementara Drs.H.Munta, M.Pd dalam uraiannya mengatakan, tirunnya Al-Qur'an diturunkan secara berangsur angsur selama kurang lebih 23 tahun melalui Malaikat Jibril, semua permasalahan yang muncul langsung di berikan solusi oleh Allah

SWT, dan semua ayat yang turun langsung dihafal oleh sahabat Rasulullah kemudian di tulis di kulit kayu dan tulang unta, nanti di zaman Khalifah Usman bin Affan baru di kumpulkan dan dibukukan Al Quran dan dicetak pertama di Jerman.

H. Munta berharap Indahnya Al Qur'an bersama Ramadhan, bukan hanya di bulan Ramadhan tetapi di bulan sesudah Ramadhan tetap diamalkan agar Rahmat Allah turun di daerah kita

Peringatan Nuzulul Qur'an ditutup pembacaan Do'a oleh Ketua MUI Pinrang DR.K.H.Yunus Samad, Lc, MA.

(Thamrin/Risal Bakri)